



## Liebe Mitglieder der RNG-Schulgemeinschaft,

das Robert-Koch-Institut hat eine Neu-Einstufung vorgenommen. Ab sofort ist **ganz Italien** sowie der komplette **Iran** Risikogebiet. Zusätzlich empfiehlt das Sozialministerium auch das Département Haut-Rhin im südlichen Elsass entsprechend zu behandeln.

Das bedeutet konkret:

**Alle Personen, die sich im Risikogebiet aufgehalten haben, kommen bis zum Ende der Inkubationszeit (14 Tage nach Rückkehr) nicht in die Schule.**

Dies entbindet Sie nicht von der Informationspflicht, wie sie bei Krankheiten am Rupert-Neß-Gymnasium gilt. Rufen Sie also an (07522 / 97843-3) bzw. schreiben Sie eine Mail

([info@rng-wangen.de](mailto:info@rng-wangen.de)) an die Schule, wenn Ihr Kind nicht in die Schule kommen kann.

Nach wie vor gilt: Bleiben Sie ruhig und möglichst gelassen. Die Schulleitung ist davon überzeugt, dass wir alle schon viel schwerere Krankheiten überstanden haben. Gleichwohl wollen wir uns an die für unsere Schule vorgegebenen hygienischen Vorsichtsmaßnahmen halten.

Die aktuellsten Informationen erhalten Sie

- beim Kultusministerium [www.km-bw.de](http://www.km-bw.de)
- beim Robert-Koch-Institut [www.rki.de](http://www.rki.de)

Das aktuelle Schreiben des Kultusministeriums lesen Sie [hier](#).

Herzlich grüßt Sie  
Michael Roth, Schulleiter

Bleiben Sie gesund!

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu  
[Newsletter abmelden](#)